
Протокол
заседания Штаба воспитательной работы

NЬ 7 от 18.03.2024 г.
Присутствовали:
l.Переверзева Н.Н.- председатель штаба воспитательной работы
2.Юрченко Р.И.- заместитель директора по воспитательной работе, уполномоченный по правам
ребенка.
З. Стечурина М,М. - советFlик директора llo восIIи,гаtlи}о. tlе/lаI,сll--биб:tиотекарь
4, Брагинец А.А. - учитель физи.lеской кулы,уры. руководитель LIlCK <[Jымгtе.lt>>

5.Никулина Е.В. - руководитель ШМО классных руководителей, педагог-психолог
6. Савченко Л.А. - учитель начальных классов.
7.Тищенко М.Н. - председатель школьного родительского комитета
Повестка заседания:

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол Jф 6).

2. Об итогах месячника оборонно-массовой и военно-патриотической
работы.

3. О подготовке к реаJIизации программы <Весенние каникулы 2023-2024 уч. годa>.

4. Об активизации работы с учащимися и родителями по соблюдению Областного
Закона .}lЬ346-ЗС накануне весенних каникул.

5. О результатах проведения СПТ
По первому вопросу слушали советника директора по воспитанию, Стеuурину

М.М., которая выступила с результатами выполнения решений протокола Jфб заседания IlIBP.
Решили: результаты работы по выIlолнеIlик) реlшений llpoToкoлa

Nsб заседания ШВР считать удовлетворительными.
По второму вопросу слушали зам. директора по УВР, Юрченко Р.И., которая

представила отчет о проведенных мероприятиях в рамках месячника оборонно-массовой и
военно-патриотической работы: количество охваченных учащихся и педагогов, количество
реапизованных мероприятий и посещений музея, отчеты о поздравлениях детей войны и
оказание алресной помощи, отчет об участиях в мероприятиях и акциях .

Решили: работу по данному вопросу считать удовлетворительной.
По третьему вопросу слушали руководителя МО классных руководителей, Никулину

Е.В. Был представлен график планируемых тематических классных в период весенних каникул,
Решили: утвердить темы проведения классных часов и план занятости учащихся в

период весенних каникул.
По четвертому вопросу слушали зам. директора по УВР, Юрченко Р.И., которая

выступила с рекомендациями по проведению классных часов по соблюдению областного
Закона J\Ъ346-ЗС накануне весенних каникул

Решили: классным руководитеJIям провести кJIассные часы llo гlрофиrlактикс llар},lllеll}.lя
областного Закона Nq34б-ЗС, применяя представленные рекомендации.

По пятому вопросу слушали педагога-психолога, Никулину Е.В., которая выступила с

результатами Спт. Спт проводится лля обучающихся в целях раннеговыявления незаконного
потребления наркотических средств

По результатам социально-психологического тестирования обучающихся в 202З-2024
учебном году, имеющих латентныЙ риск употребления табачных изделий, наркотических или
психотропных веществ, не выявлено.

Решили: работу по данному вопросу считать удовлетворительной.

Л.А.СавченкоСекретарь 
{


